

未来への輪

「ONE TEAM」

～伸び合う学級～

【学校教育目標】

知性を磨き作る人
広く絆を結ぶ人
理想を求め励む人
気高く強く生きる人
すすんで道を拓く人

千歳市立向陽台中学校

学校だより

No.3 R2・5・22

「学校再開に向けて」

向陽台中学校 校長 前川 茂

5月も残すところ十日となりました。今年も見事な花を咲かせた泉沢中央通りの桜も青々と葉を繁らしています。今は、向陽台のあちらこちらで「芝桜」が見事に咲き誇っています。緑が眩しい季節。街は、生命力あふれる「緑」のエネルギーで満ち溢れています。

さて、4月17日（水）から始まった臨時休校ですが、感染者数の確実な減少等により、ようやく終わりが見えてきました。これに至るには、最前線で頑張っている医療関係者の皆様、各種関係機関の方々、そして不自由で心配な毎日を送っている保護者、生徒の皆さんをはじめすべての人々が「丸」となって新型コロナウイルスに立ち向かったからだと思えます。ただし、北海道からは、「感染状況は一時より改善しているが、いまだ厳しい」と警鐘が鳴らされています。

今後、私たち一人一人が生活していく上で具体的な行動として

- (一) 行動の変容（かえる）
- (二) まん延の防止（おさえる）
- (三) 早期発見と対策（そなえる）

これらのことが重要であると示されています。

学校としても、「今は、距離をとる」、「咳エチケット、手洗いの徹底」などを図つていきます。また、一年生の学級の人数が他の学年よりも多く密接状態になりやすいことから教職員で検討を重ね、当分の間、通常の教室よりゆとりのある1階木工室と金工室を使うことにしました。咳エチケットについてもマスクの着用をお願いしたいと思います。今後、学校行事の大幅な変更や部活動の制限などが発生してきます。多くの制限の中、生徒たちにとつて窮屈な生活を強いることになりますが、新型コロナウイルス第3波の防止に向けて「新しい学校生活様式」の中、みんなで頑張つていきたいと思つておりますので、ご家庭でも健康管理等よろしくお願いします。

日本中が新型コロナウイルスで大変な状況になっていますが、先日、20年前以上に向陽台中学校を卒業され、今は本州にお住いの方から中学校に励ましのお便りをいただきました。遠く離れても母校のことを心配してくださる優しい気持ちに感謝しています。今、まさに私たちを含め世界中の人々は、前例のない想定外の渦の中にいます。その中であつても学校は、状況を的確に把握し、子供たちの「安全・安心」を最優先にしよう。教育活動を展開していきます。何とぞご理解とご協力をよろしくお願いします。



PTA活動について

本年度のPTA活動につきまして、役員会で検討した結果、現時点では活動の見通しが持てないことから、見合わせることにしました。つきましては、本年度、一家庭一仕事は行わず、行事が開かれる場合は役員と公募で対応したいと考えています。併せて、PTA会費につきましては減額し徴収させていたいただきます。後日、総会資料を配布させていただきますので、紙面にてご了承願えればと思います。ご意見がありましたら、教頭までご連絡ください。

ICT活動の取組

休校中、ネット端末を使用するの取組にご協力いただき、ありがとうございます。全生徒への対応はできませんでしたが、元気な表情を見られたり、話ができたりしました。また、ネット環境についてご助言を頂いたり、地域の情報を頂いたり、本当に感謝しています。残りの休校期間もご協力お願いします。

再開後の予定

- 6月 1日（月） 2時間授業・部活動ミーティング
- 2日（火）～ 5日（金） 3時間授業・給食なし・部活動なし（土・日含）
- 8日（月） 4時間授業・給食開始
- 9日（火） 5時間授業・避難訓練
- 10日（水）～12日（金） 通常6時間授業開始・部活動開始の予定
- 15日（月）～22日（月） 教育相談（先生・生徒）の為、5時間授業
- 25日（木） 開校記念日の為、臨時休校

- ※ 今後の状況により変更予想されます。その際は速やかにご連絡します。
- ※ 部活動に関しては、心身の回復状況を考えながら計画します。